



## Fernando Egea Albaladejo

Fernando Egea Albaladejo nació en San Javier (Murcia) el 3 de julio de 1938 y pronto supo que quería ordenarse. Desde niño fue una persona de profunda devoción. Con sólo 11 años, en 1949, ingresó en el Seminario de San Fulgencio, donde estudió Filosofía. Antes de ser ordenado presbítero pasó unos años en Innsbruck, Austria, donde estudió la licenciatura en Teología y también realizó un doctorado, titulado *La existencia de Dios* y publicado posteriormente en la editorial ZYX bajo la denominación *Dios y el hombre contemporáneo*. Con 23 años, en 1961, fue ordenado sacerdote por el obispo D. Ramón Sanahuja y Marcé.

Después de ser ordenado estuvo años en París, y allí estudió Sociología en la Universidad de la Sorbona. Su empeño por la formación fue una realidad continua que no cesó a lo largo de su vida. Al regresar de París realizó otro trabajo encargado por el obispo de Cartagena, en aquella época, D. Miguel Roca Cabanellas, que le sirvió de base para posteriores investigaciones, en continuidad con el ISPA fue publicado el estudio titulado *Sociología religiosa y pastoral de la Diócesis de Cartagena (Murcia)*.

Fue una persona de gran cultura, humildad y prudencia unidos a un tímido carácter y a una voluntad férrea. Ocupó diversos cargos a lo largo de su ministerio sacerdotal: Coadjutor de la Parroquia de San Mateo, en Lorca (1964-1965); Oficial de la secretaría de Cámara del Obispado de Cartagena (1965-1967); Capellán del Colegio Ntra. Sra. del Carmen (Hermanas Carmelitas Santa María del Carmen) de Murcia (1965-1990); Delegado episcopal de Cáritas (1965-1970); Director del Boletín Oficial del Obispado (1965-1967); Secretario del Consejo Presbiteral (1968-1970); Secretario general y director del Estudio Socio-Religioso de la Diócesis (1968); Director de la Oficina de Estadística y Sociología Religiosa (1969); Profesor del Instituto Teológico de Murcia – OFM (1986-1995), Profesor del Centro de Estudios Teológicos Pastorales (CETEP)

(1987-1995); Director del CETEP San Fulgencio (1995-1998); Jefe de estudios del CETEP (1998-1999); Rector del Seminario San Fulgencio de Murcia (1999-2006); Canónigo archivero de la Santa Iglesia Catedral (desde 2003) y miembro del Colegio de Consultores (desde 2004).

Más allá de sus encargos pastorales y su dedicación académica a la teología dogmática como profesor de Eclesiología, de Antropología Teológica, de Escatología o de Teología Fundamental, también ocupó su tiempo en la animación a la militancia de laicos en orden a su promoción integral: personal, intelectual, creyente y eclesial. Regentó durante años la librería Demos, con su sede más reciente en la C/ Merced de Murcia, un servicio y una presencia en el mundo de la cultura y un espacio para el diálogo y la reconciliación.

Su biblioteca personal, que recoge todo su afán bibliófilo, librero e intelectual que le caracterizó, fue entregada por sus familiares al Obispado y está ordenada como colección particular en la antesala de la Biblioteca de los Obispos en *el Martillo* del Palacio Episcopal de Murcia.

En palabras de don Faustino Fernández podemos decir: «No hacía las cosas a lo loco y nunca improvisaba». También era prudente y con ese don de saber cuándo se debe intervenir en las reuniones, pues «Cuando participaba, lo hacía con acierto», según don Faustino.

Falleció el 18 de noviembre de 2010, a los 72 años tras sufrir un infarto.